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ATA Nº 10– Ano: Dois mil e dezoito 

Síntese 
 
-------------Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e dezoito, às catorze horas, no 
Polo C da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o 
Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). ----------------------------------------------------------------- 
-------------Foram convocados por e-mail todos os membros deste Conselho.--------------------------
-------------Presentes: Docentes: Professoras Manuela Frederico, Ana Paula Camarneiro, 
Elisabete Fonseca e Isabel Margarida Mendes; representante dos não docentes: Mário Santos.-
-------------Ordem de trabalhos:-------------------------------------------------------------------------------------
-------------Ponto um: III Congresso da Qualidade;--------------------------------------------------------------
-------------Ponto dois: Auditoria do SIGGQ;----------------------------------------------------------------------
-------------Ponto três: Manual de Procedimentos--------------------------------------------------------------
-------------Ponto quatro: Guia de Boas Práticas da Coordenação de cursos-----------------------------
-------------Ponto cinco: Questionário de opinião sobre a Mobilidade-------------------------------------
-------------Ponto seis: Plano de atividades------------------------------------------------------------------------
-------------Ponto sete: Outros Assuntos---------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------Síntese dos diferentes pontos -----------------------------------------
--------------Relativamente ao Congresso a Presidente do CQA informou que em termos de 
inscrições no congresso, o número está semelhante aos outros anos. Contudo aspetos 
organizativos estão mais difíceis. ----------------------------------------------------------------------------------  
-------------A Presidente do CQA informou da Auditoria do SIGQ e dos prazos a cumprir. ----------- 
-------------O Mário disse que a desmaterialização já consta do documento de 
melhoria/competências ao que a Professora Manuela disse que já está contemplada no relatório 
de progresso. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------------A Professora Elisabete falou que aquando a integração de alunos os regulamentos da 
ESEnfC deverão ser melhor divulgados e deu exemplos da falta de divulgação destes e de 
problemas daí decorrentes, e a Professora Isabel falou da importância dos inquéritos como 
espaços de comunicação para os estudantes se manifestarem. ------------------------------------------- 
-------------Toda a equipa foi unânime quanto à importância do manual de procedimentos --------
-------------A Presidente do CQA propôs a revisão do manual de boas práticas e que aquando da 
auditoria pela CAE o mesmo foi melhorado e falou de algumas lacunas da ESEnfC na articulação 
ao que a equipa concordou na necessidade da sua revisão.------------------------------------------------
-------------O questionário de opinião sobre Mobilidade foi objeto de uma pequena revisão e no 
presente ano letivo passará a ser disponibilizado via plataforma informática, tanto a estudantes, 
como a docentes, como a não docentes. Assim, e antes de o construir na plataforma considerou-
se conveniente solicitar opinião ao Coordenador do GRNI sobre o mesmo, seguindo a 
metodologia que habitualmente se utiliza na revisão de questionários. -------------------------------- 
-------------A equipa no geral falou das dificuldades de mobilização do CQA e concluíram que estas 
se deviam ao alongar deste mandato. Anteriormente houve informação de que o mandato deste 
CQA terminava com o mandato da presidente e mais tarde a informação alterou-se, passando a 
saber-se que até à constituição de nova equipa, a actual se mantém em funções. 
Independentemente das informações os estatutos são claros, os mandatos são de 4 anos. ------  
-------------Às dezassete horas, deu-se por encerrada a reunião -------------------------------------------- 

 


